

PTA会員各位

家

令和7年3月21日
日の出小学校PTA
運営委員会

第10回運営委員会だより

令和7年3月1日開催報告

会長挨拶

今年度も残りわずかとなり、新年度に向けた準備に忙しい日々をお過ごしのことと思います。花粉症の私にはつらい季節ではありますが、家族や友人と共にお花見を楽しみにしている時期でもありますね。

今回の運営委員会では、校外委員会より、年間を通じて実施された朝と夕方の交通安全指導についての報告がありました。お忙しい中、ご協力いただきました保護者の皆様に心より感謝申し上げます。最近、浦安市内では日の出地区を含め、不審者情報を耳にすることが増えています。地域の「目」が子どもたちの安全を守る大きな力となりますので、来年度も引き続きご協力いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

なお、今回の運営委員会が今年度最後の開催となります。4月19日には総会を迎え、その後は新体制による運営が始まります。新体制での活動を一層充実させていくためには、会員の皆様のご協力が欠かせません。この1年間、会長として活動させていただく中で、地域の安全や子どもたちの健やかな成長をサポートするためには、保護者の皆様のご理解とご支援が何より重要であると実感しています。今後とも、皆様と力を合わせ、共に活動を進めていけますようお願い申し上げます。新年度が皆様にとって実り多い一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

役員・委員会活動報告

校外委員会

いつも地域の交通安全、防犯活動にご協力をいただきありがとうございます。

3月中旬から、令和7年4月及び5月の旗振りの募集をHi!アプリで開始します。4月や5月は、まだ登下校に慣れない新一年生が通学路を歩きますので、是非積極的に皆さまのご協力を宜しくお願いいたします。

6年生の保護者の方々には、学級参観後の黄色い旗の回収に、ご協力をいただきありがとうございました。引き続き、他の学用品リサイクルと同じ時期、場所で回収を行いますので、ご協力をくださいますよう宜しくお願いいたします。

また最近、日の出地区で不審者情報が出ておりますので、ご家族でも改めてお子さまの安全、防犯対策についてご検討いただければと思います。

これから年度が替わり、新しい環境になり気分も浮き足立つ中、交通事故や怪我の危険が高くなるので、子どもたちの安全に更にご注意ください。

校内委員会

日頃より、校内PTA活動にご理解とご協力いただきありがとうございます。

《学用品リサイクルについて》

- ・今年度も全学年(全サイズ)対象で、学用品のリサイクル活動を行います。
 - ご家庭でご不要になった学用品を回収し、4月の展示にて必要な方にご提供いたします。
 - 今年度の品物は「8品」。コロナ前に行っていた品物も、扱う事になりました。
 - ・体操服（上下：別々でもかまいません）、さんすうセット、探検ボード、国語辞典、漢字辞典、上履き、交通安全の黄色い旗（在校児童のいない卒業生児童家庭）
 - ・記名は消してからの提供をお願いしております。
 - ・回収は3月11日（火）～3月28日（金）
 - ・展示は4月10日（木）学校説明会・懇談会時を予定しております。
- SDGsの観点からも何卒よろしくお願いいたします。

審議・承認事項

副会長から

- PTA会則の変更について ⇒審議・承認
- 第38回通常総会の開催について ⇒審議・承認

書記から

- 第9回運営委員会だより ⇒(報告)

校外から

- 朝・夕方の旗振りについて ⇒(報告)
- Hiアプリ新一年生向け登録依頼書について ⇒審議・承認

お父さんの会から

- 合同親子防犯パトロール ⇒(報告)

学年委員から

- 学年委員選出のお便りについて ⇒審議・承認

今年度の運営委員会は今回で終了です。1年間ご協力ありがとうございました。